

Madame, Monsieur,

Depuis que vous m'avez confié ce premier mandat en 2008, avec mon équipe municipale, nous avons beaucoup entrepris, beaucoup réalisé. Par la mise en œuvre de nos engagements nous avons la satisfaction d'avoir réussi à donner un nouvel élan à La Côte-Saint-André.

Mais rien n'est jamais acquis, il faut poursuivre !  
Parce que 6 ans c'est trop court,  
Parce que mon désir de servir ma commune est toujours aussi fort,  
Parce que ma volonté de poursuivre l'action avec vous est entière,  
**j'ai décidé de solliciter à nouveau votre confiance.**

Je sais ce qu'il reste à faire dans le domaine de l'emploi, du logement, de l'amélioration du cadre de vie et des services aux habitants.

Je sais que nombre d'entre nous sont confrontés à de réelles difficultés de vie ou connaissent l'angoisse du lendemain et qu'il faut constamment agir et prendre des initiatives.

Je sais aussi que les citoyens doutent de la parole politique et de la capacité des élus à bâtir une société plus juste et plus humaine.

**Mais j'ai confiance dans notre avenir commun.**

Au cœur de cette relation de confiance qui doit exister entre les citoyens et les élus municipaux, je place trois objectifs forts : **protéger, réunir et construire.**

Ces objectifs nécessitent des engagements forts, une action résolue au plan communal mais aussi la faculté d'être force de proposition au sein de la communauté de communes, aujourd'hui en charge de nombreux services à la population.

**Les 23 et 30 mars prochains, je conduirai la liste "La Côte-Saint-André pour tous".**

A la fois expérimentée et renouvelée, elle sera constituée de femmes et d'hommes qui poursuivront et consolideront la dynamique enclenchée. Au service du progrès social et humain, responsable de notre environnement, notre liste continuera à agir dans la transparence et la concertation.

De notre bilan et de notre projet pour La Côte-Saint-André, nous aurons bien des occasions de les évoquer ensemble dans des échanges constructifs tout au long des prochains mois. Vous pourrez ainsi nous dire ce qui va, ce qui doit être amélioré mais aussi nous faire part de vos attentes.

Soyez certains que, jusqu'au terme de ce mandat, je continuerai d'exercer pleinement mes responsabilités au service de l'intérêt général en étant d'abord et avant tout le maire de toutes les Côtôises et de tous les Côtôis.

Je vous assure, Madame, Monsieur, de mon entier dévouement pour poursuivre et mettre en œuvre :

*un projet qui rassemble, pour dessiner une ville qui vous ressemble et réussir La Côte-Saint-André pour tous.*

Jacky Laverdure  
Maire

*Cordialement  
Jacky Laverdure*

